

Forums pour les consommateurs

## Recherche post cure

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2020 à 18h17

Bonjour je suis toxicomane depuis presque trente ans, ma compagne est aussi accro à la cocaïne,nous n arrivons pas à nous sevrer car a l hôpital il ne prennent pas les couples ,et les post cure ç est pas évident non plus pour être accepté,si vous connaissez un moyen où une adresse qui peut nous aider nous vous remercions d avance.Laissé votre commentaire si vous aussi vous voulais partager votre histoire.

## 2 réponses

---

Moderateur - 26/02/2020 à 16h47

Bonjour,

Avez-vous essayé d'appeler notre ligne d'écoute pour lui soumettre ce problème ?

Nos écoutants pourraient explorer différentes pistes avec vous.

0 800 23 13 13, appel anonyme et gratuit, 7j/7 de 8h à 2h.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 27/02/2020 à 01h23

bonjour je vous écrire depuis le Bénin. je suis âgé de 29 ans et additif au tramadol depuis 6 ans. Dans le but de soulager mes douleurs de rhumatisme le tramadol m'avait été conseillé malheureusement j'étais inconscient des effets de dépendances de ce produit et j'ai abandonné mes soins qui entre temps étaient la prise en chaque deux semaines l'injection d'un produit au nom de " Essencéline " qui faisait très mal. . Ma dose quotidienne est 120 mg à de 900 mg minimum en intervalle de 6 mois.

Conscient du dégât que ce médicament cause, j'ai essayer a plusieurs reprise de me sevrer moi-même , ce qui a été toujours impossible. Mais j'ai néanmoins puis retenu ma dose d'environ 900 mg plus ou moins depuis ce moment.

Dans l'espoir de trouver une solution je suis tombé sur votre site après plusieurs années de recherche d'un moyen pouvant m'aider a rompre avec mon horrible quotidien , ce médicament qui a pris Control de ma vie.

Y'a t-il possibilité de me faire sevrer puisque je suis africain ne disposant pas de visa et de moyen de payer les coûts du soins au cas ou cela sera au dessus de mes moyens?

Merci de me répondre Svp .